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 大方の予想に反して、トランプ氏が

アメリカの大統領に選ばれることに

なりました。 

 トランプ氏が、ロータリアンかどう

かは分かりませんが、アメリカのロー

タリークラブの会員は民主党員も共

和党員も仲良く同じクラブでやって

いけているのか、ロータリークラブが

分断されるようなことはないのか、ふ

と疑問を持ちました。 

 ロータリアンは、企業の経営者が多

く、経済人で富裕層に属する人も多い

と思われるので、政治的には保守的な

傾向が強いのではないかと推測され

ます。アメリカには、全米ライフル協

会という非常に力のある保守系の団

体があって、共和党の重要な支持基盤

の一つになっているようですが、もし

もロータリークラブが政治的な旗幟 

を鮮明にして保守系の圧力団体とし

て政治的な動きをするようなことに

なれば、全米ライフル協会以上の影響

力を持つことになるかもしれません。 

 ところが、ロータリークラブにおい

ては、全く政治的な動きというのはみ

ることができません。 

 旧標準ロータリー定款を見てみる

と第 13 条第 2 節に「本クラブは、公

職に関するいかなる候補者も支持、ま

たは、推薦してはならない。また、い

かなるクラブ会合においても、かかる

候補者の長所、または、短所を討議し

てはならない。」とありました。同じ

く第 3 節では、「…本クラブは、政治

的性質を持った世界問題、または、国

際政策に関して、討議ないし見解を採

択したり配布したりしてはならない。

また、これに関して行動を起こしては

ならない。」とあります。さらに第 7

条第 7 節で「一定の任期の間選挙、ま

たは、任命によって公職にある者は、

当該公職の職業分類の下に本クラブ

の正会員となる資格を有しないもの

とする。」とあります。つまり、トラ

ンプ氏は、大統領としては正会員にな

る資格がないことになります。このよ

うにロータリークラブは、クラブが政

治的利用されることを徹底的に排斥 

しているわけです。だからこそ、民主

党員のロータリアンも共和党員のロ

ータリアンも仲良く同じロータリア

ンとしてつきあっていけるわけです

ね。 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

大橋哲也君 

 先日、Ａグループ幹事会ゴルフコン

ペで、岐阜中クラブ 2 軍 3 軍で 3 位に

なりました。私は、美山CC の心づか

いで、優勝させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 28 年 11 月 22 日(火) 

第1216回例会 第1134号

2016-17  RI テーマ 
人類に奉仕するロータリー 地元と海外の地域社会における 

独自のプロジェクトの実施を 

会 長 秋 保 賢 一 
幹 事 大 橋 哲 也 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除3名）

本日出席16名 61.29％ 

[行事] 会員卓話 

『 信用金庫と銀行について 』 

中村賢司 会員 

担当 ロータリー財団委員会

 

第１２１５回 

平成２８年１１月１５日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト]  

[ビジター] 

 

第１２１７回 

平成２８年１２月６日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 年次総会 

    新理事挨拶 

担当 幹事

 

 

卓 話 

『信用金庫と銀行について』 

卓話者 中村賢司 会員 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 


